
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 286 /2021 

 
 
Senhores Vereadores, 
 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja solicitado ao Senhor Presidente desta 

Câmara Municipal, informar a possibilidade de abrir os comentários na transmissão 

ao vivo da sessão da Câmara e demais atividades a serem transmitidas por esta 

Casa de Leis. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

Os Cidadãos que acompanham as transmissões das sessões pelo 

canal desta casa no Youtube devem ter a possibilidade de se manifestarem de 

maneira democrática. Atualmente, esta função está bloqueada e muitos munícipes 

questionaram o motivo de não ser possível tecer comentários. Ressalta-se que 

qualquer comentário abusivo poderá ser excluído e o indivíduo que comentou 

responderá pelos excessos. Por fim, nas sessões da ALESP os comentários são 

abertos, assim como no Congresso Nacional. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna,16 de agosto 

de 2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 17 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de agosto de 2021. 

 

  

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente  
 

 

 

 


